
 
２０１８年４月６日〈金〉第１例会  第２７５３回 

例会場：益田商工会議所２階会議室  事務局 TEL23-3392 FAX23-4069 
移動例会「植樹プロジェクト 万葉公園」 

～～～～プログラム～～～～ 
◎開会の言葉              １２：３０               田上幹事 
◎点鐘                                     青木会長 
◎ロータリーソング〈奉仕の理想〉 
◎ゲストスピーカー＆ビジター紹介                        青木会長 
   株式会社石見造園 代表取締役  野村 大輔（のむら だいすけ）様 
 
◎食事案内《クッキング》                           松本ＳＡＡ 
★ＭＹ箸をご利用の方は｢ＭＹ箸ＢＯＸ｣に割り箸をお返し下さい。次週ＭＹ箸率を発表します★ 

前例会(３月３０日)ＭＹ箸率報告……１５名うち６膳返却で４０％でした。 
◎会長挨拶                                   青木会長 
 
◎スマイル報告                                松本ＳＡＡ 
 
◎幹事報告                                   田上幹事 
１．次週１３日(金)「第３回波多野ガバナー補佐訪問＊お花見例会〈万葉公園 やすらぎの家〉」

です。１２:３０までに「やすらぎの家」（万葉公園 東口）へお越しください。プログラム

は慶祝報告、新入会員入会式、波多野ガバナー補佐ご挨拶です。 

２．また、次週例会終了後、第１１回〈４月〉理事会を行います。 

３．１０日(火)明誠高等学校入学式に青木会長が出席されます。 

４．その他 
 
◎委員会報告                            クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ 出席率 
１７名 名  名 名 名 ％  

 

♦♦♦２０１７－２０１８年度 植樹プロジェクト♦♦♦ 

   

㈱石見造園様のお世話により、やすらぎの家周辺に桜の木を植樹します。 

 

◎閉会点鐘               １３：３０                青木会長 

 

ＭＵ  

 

 

創立Ｓ３６年 1 月２４日 THE ROTARYCLUB OF MASUDA 承認Ｓ３６年３月１６日 

会長 青木正美 副会長 市原 浩 幹事 田上尚志 副幹事 村木 繁 会計 岩本 誠 ＳＡＡ 松本結衣 



 

 

◎会長挨拶 

今春、２番目の子供（息子）が高校を卒業して、４月から就職のため家を離れることになりました。

今は毎日家にいますし、車の免許もとりましたので、私が飲み会の時などには送り迎えに重宝して

います。しかしそれも今週末までとなります。中学校の頃は反抗期で、親の方も未熟なこともあり、

しょっちゅう言い争いの喧嘩をしていました。母親とも似たような状況で、いつか刺されるんじゃ

ないか、と思うようなこともありました。それが高校生になってからは不思議なくらい穏やかにな

り、母親とも仲良くなりました。２年前の長女に続き、また１人子供が家を離れていくのは、やっ

ぱり寂しいものですね。先日、会社の女性社員たちが話していたのですが、就職する息子を送り届

けて家に帰る車の中で、寂しくて、心配で、ずっと泣いていたそうです。そんな時に横でご主人が

慰める「泣かんでもええわあや、心配ないって。」という言葉に腹が立つのだそうです。こういう時

には「黙っとってくれればいいのに（怒）」だそうです。ちなみに我が家にはまだもう一人、小学３

年生の子供がいますので、当分の間は退屈せずに済みそうです。なにしろ、小学校の児童数も上の

子たちの時代に比べて半分以下に激減していますので、ＰＴＡ活動もなかなか大変です。しかし、

地域に小学校が存続していることは本当に幸せなことだと思いますので、あらためて子育てを頑張

っていかなければ、と考えています。 

 
◎幹事報告 
１．次週４月６日(金)移動例会「植樹プロジェクト 万葉公園」です。１２:３０までに植樹作業が

できる服装で万葉公園管理棟へお越しください。例会後、植樹場所（やすらぎの家周辺）へ移

動します。 

２．その他 
 

◎委員会報告                             クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ 出席率 

１８名 １５名 ０名 ０名 ３名 １００％ 

 

◎会員スピーチ                                  久城会員 

 
◎スマイル報告 
＊本日、都合で早退させていただきます。久城会員のスピーチをお聞きしたかったのですが、本当

に申し訳ありません。……青木正美会員 

 

＊久城会員のスピーチ 楽しみにしています。……佐々井会員 

 

＊３月初めての出席です。申し訳ありません。……久城会員 

 

＊２週例会を欠席しました。……高橋会員 

 

＊本日、早退します。……右田会員 

益田ロータリークラブ 前例会記録 <３月３０日> 


